



Pièces	6 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	82822625
Prix	285 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

Draguignan idéalement située cette maison jumelée d'un côté à rénover, édiée sur un terrain clôturé et arboré de 400m² vous comblera de bonheur . Un havre de paix pour les personnes qui aiment la nature tout en étant en ville et proche de toutes les commodités. Vous tomberez sous le charme de cette villa composée de 3 petites chambres , d'un bureau de 2 salles de bains ainsi que d'un spacieux et lumineux séjour de 31m²et d'une cuisine indépendante de 10 m² . De plus un garage de 17 m² complète ce bien . Coup de cœur assuré. Idéal famille. Offre sérieuse etudiee

Semi-detached house on one side, located on a fenced and landscaped 400m² plot. A haven of peace for those who love nature while being in the city and close to all amenities. You will be enchanted by this villa comprising 4 bedrooms, an office, 2 bathrooms, a spacious and bright 31m² living room, and a separate 10m² kitchen. Additionally, a 17m² garage complements this property. A guaranteed favorite. Ideal for families.

NAT'IMMO

40 Avenue Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

